

WARTA

MILITER

Dandim 0824/Jember Hadiri Apel Kesiapan Pasukan Operasi Mantap Praja Pengamanan Pilkada Serentak 2024, Siap Dukung Perkuatan Pasukan

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Aug 19, 2024 - 13:24



JEMBER – Dalam menjamin kesiapan pasukan serta sarana prasarana pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Polres Jember melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja 2024, Pengamanan

Pilkada Serentak 2024, di Stadion Jember Sport Garden Desa Ajung Kecamatan Ajung Kabupaten Jember, Dipimpin Kapolres AKBP Bayu Pratama Gubunagi. Pada Senin 19/08/2024.



Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Ichwan Effendi (Kajari Jember), Kompol Istiono (Kabagops Polres Jember), Para Kapolsek Jajaran Polres Jember, Sanda Aditya Pradana (Ketua Bawaslu Jember), Perwakilan KPU Jember, Perwakilan Partai peserta Pilkada Kab. Jember, serta Pasukan Pengamanan dari TNI, Polri serta unsur terkait. Pada Kesempatan tersebut juga ditanda tangani deklarasi Pilkada Damai dan Kodusif.

Dalam sambutannya Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi diantaranya menyatakan, bahwa Apel Gelar Pasukan ini diselenggarakan untuk melakukan pemeriksaan kesiapan personel, sarana, dan prasarana sebelum diterjunkan dalam pelaksanaan pengamanan Pilkada serentak tahun 2024, ini merupakan wujud nyata komitmen kita dalam memastikan seluruh tahapan Pilkada serentak 2024 di Jawa timur berjalan dengan aman, lancar, dan damai.



Pilkada serentak 2024 bukan sekadar pesta demokrasi biasa, namun merupakan ajang yang akan menjadi bukti kematangan Demokrasi Indonesia, seperti yang telah disampaikan oleh Presiden Joko Widodo, "Tahun 2024 Adalah Momen Politik Yang Sangat Penting Bagi Bangsa Ini, Karena Kita Akan Menyelenggarakan Pemilu Secara Serentak Dan Terbesar Dalam Sejarah Indonesia", tentu saja, hal ini memerlukan kerja keras dan sinergi dari semua pihak, utamanya TNI dan Polri dalam mesujudkan pesta demokrasi tersebut dapat berjalan tertib, lancar dan demokratis. Tegas Kapolres Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya mengajak semua pihak untuk mensukseskan gelaran Pilkada serentak tersebut, dengan nuansa harmoni dan hormat menghormati serta dengan semangat persatuan dan kesatuan, sehingga semua tahapan yang dilaksanakan dapat berjalan dengan baik.

Kita Kodim 0824/Jember tentunya siap mendukung perkuatan membantu Polres Jember dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024 ini, sesuai ketentuan yang ada.

Lebih lanjut Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengajak, mari kita melebur menjadi satu kesatuan bangsa yang mengesampingkan kepentingan kelompok atau golongan, hindari potensi-potensi yang mengganggu dan menodai jalannya pesta demokrasi, sehingga semua tahapan kegiatan Pilkada Serentak dapat berjalan dengan tertib dan benar-benar mampu memilih dan menghasilkan pimpinan daerah yang dikehendaki masyarakat luas, sesuai hasil Pilkada demokratis.



Yang terakhir, tidak bosan-bosannya saya berpesan kepada internal Prajurit TNI yang bertugas agar mempedomani netralitas TNI, demikian halnya semua pihak yang terlibat agar senantiasa menjaga netralitas dan obyektif dalam menjalankan tugasnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)